



Oldies but Goldies
Herzliche Einladung
zum
SPÄTSOMMERTANZ

ab **75** Jahre
am 3.9.2024

Im Agaplesion Haus Johannes
Kolpingstraße 2
Heppenheim
15 Uhr bis 17 Uhr
Eintritt 2 €

Spätsommertanz für Seniorinnen und Senioren - Ü-75-Party

Am Dienstag, den 3. September 2024 laden die stationäre Pflegeeinrichtung „Agaplesion Haus Johannes“ und das Caritaszentrum Heppenheim alle, die 1949 oder früher geboren sind, von 15 bis 17 Uhr zum Spätsommertanz in das Haus Johannes, Kolpingstraße 2 in Heppenheim ein. Eingeladen sind alle, die gerne gemeinsam feiern, essen, trinken und tanzen, aber auch Nicht-Tänzer sind herzlich eingeladen.

Die Organisatorinnen Lisa Spilok und Alexandra Mandler-Pohen freuen sich einen Raum für den Austausch mit Gleichgesinnten zu bieten.

Wie früher bei Tanzveranstaltungen wird auch hier ein Eintritt von 2 € erhoben. Um Anmeldung wird gebeten bei Lisa Spilok, Leitung der Betreuung, Agaplesion Haus Johannes tel.06252/944309. Mit Musik und Hits aus den 50ern , 60ern und 70ern geht es gemeinsam auf musikalische Zeitreise.

Schauen Sie vorbei und genießen Sie die Lebensfreude, die Gemeinschaft und die willkommene Abwechslung im Alltag!